
Protokoll zur Delegiertentagung anlässlich des Kreiskönigstreffens 

am 9. September 2007 in Scholen 
 

 

Tagesordnung 

1. Begrüßung  

2. Verlesung des Protokolls der Delegiertentagung 2006 in Barver 

3. Vergabe des Kreiskönigstreffens für das Jahr 2009 

4. Anträge 

5. Verschiedenes 

 

Zu Punkt 1. 

Um 16:01 Uhr eröffnet Präsident Heinrich Zum Vohrde die Delegiertentagung und begrüßt 

alle Anwesenden recht herzlich im Saal von Gastwirt Erhard Brandt. Die Anwesenheit wird 

durch Zuruf festgestellt. Es sind 52 Vereine anwesend. 

 

Zu Punkt 2. 

Das Protokoll anlässlich des Kreiskönigstreffens 2006 in Barver wurde vom Protokollführer 

verlesen und ohne Einwände einstimmig gebilligt. 

 

Zu Punkt 3. 

Es liegt eine schriftliche Bewerbung des SV Maasen vor. Präsident Henry Meier vom SV 

Maasen stellt seinen Verein vor und verspricht für eine gute Ausrichtung des  Kreiskönigs- 

treffens 2009 zu sorgen. Die Bewerbung wird von den Delegierten einstimmig angenommen. 

Somit findet das Kreiskönigstreffen 2009 in Maasen statt. Präsident Henry Meier bedankt sich 

für das Vertrauen und spendet in Hinsicht auf die Durchführung die obligatorische Runde 

Feuerwasser für die Delegierten. 

 

Zu Punkt 4. 

Es liegen keine Anträge vor. 

 

Zu Punkt 5. 

Verschiedenes. 

 

 Barenburg: Beim Jugendtag wurde für die Toilettenbenutzung 50 Cent verlangt, dieses 

wurde zwar nach Reklamation abgestellt, sollte jedoch in keinem Fall wiederholt 

werden.. Dieser Vorschlag findet einstimmigen  Anklang bei den Delegierten. 

 Hagewede-Marl: Präsident Manfred Rüffer bedankt sich bei den Scholenern für die 
großartige Veranstaltung des Kreiskönigstreffens in Scholen und den reibungslosen 

Ablauf. Alte Protokolle der Delegiertenversammlungen sollten aufgehoben werden, 

damit von zukünftigen Veranstaltern frühere Beschlüsse berücksichtigt werden können. 

 Rathlosen: Die Protokolle werden bei den Ausschreibungen an die einzelnen Vereine 
verteilt. Die Vorstände sollten aus dem vorgenannten Grund unbedingt die selbigen 

aufbewahren.  

 Massen lässt die Runde Feuerwasser auf. 

 Blockwinkel bedankt sich für den pünktlichen Beginn der Veranstaltung sowie den 

reibungslosen Ablauf der Schießveranstaltungen, was mit einem dreifach „Gut Schuss“  

durch die Delegierten gewürdigt wird. 

 SK Diepholz: Der Aufmarsch zum Antreten der Vereine sollte zügig erfolgen. 
Begrüßenswert wäre, wenn die Musiken in der Mitte der angetretenen Vereine postiert 

wären und nicht jeweils vor dem  Platz  warten würden um die Vereine hereinzuspielen. 



 Mallinghausen: Das Schießen der Jugend sollte pünktlich um 17:00 Uhr beendet sein, 

damit die Auswertungen rechtzeitig durchgeführt werden können und Siegerehrungen 

gemäß Ausschreibung stattfinden können. 

 Diepholz von 1953 - Präsident Uwe Schwegmann. Im nächsten Jahr findet das Schießen 
der Jugend bei den 53zigern wieder zusammen mit den Erwachsenen statt, damit sind 

diese Probleme von vornherein ausgeschlossen. Schwegmann bedankt sich nochmals bei 

der Versammlung, dass die 53ziger 2008 die Möglichkeit bekommen haben das 

Kreiskönigstreffen auszurichten und lässt die obligatorische Runde auf. 

 Aus der Runde wird die hervorragende Absicherung der gesamten Veranstaltung gelobt, 
was auf breite Zustimmung der Delegierten stößt. 

 Scholen: Präsident Heinrich Zum Vohrde bedankt sich bei den Teilnehmern und wünscht 

weiterhin ein paar frohe Stunden in Scholen. Nachdem keine weiteren Wortmeldungen 

vorliegen beendet er die Versammlung um 16:27 Uhr. 

 

 

Scholen, den 9. September 2007 

 

 

 

 

 

 

 

 

________________________________    ________________________ 

                   SV Scholen       Protokollführer 

 

 

 

 

 

    _____________________________ 

     SV Diepholz von 1953 


